

## Le Maghreb aura sa Banque d'investissement avant mars

Par [Arnaud Rodier](#)

**Cette banque sera principalement chargée de financer les grands projets d'infrastructure communs aux cinq pays de l'Union du Maghreb arabe.**

La Banque maghrébine d'investissement et de commerce extérieur (BMICE) verra bien le jour à la fin du premier semestre 2013, mais sa mise en place officielle ne sera pas annoncée en clôture de la 5ème Conférence régionale sur l'intégration économique maghrébine qui se termine mercredi soir 9 janvier à Nouakchott.

Sur les cinq pays de l'Union du Maghreb arabe (UMA) concernés, [Algérie](#), [Libye](#), [Maroc](#), [Mauritanie](#), [Tunisie](#), une seul, la Mauritanie, n'avait pas encore accepté de débloquer sa quote-part de capital, 20 millions de dollars sur les 100 millions dont la banque sera dotée au départ. C'est chose faite depuis mardi soir 8 janvier, mais trop tard pour pouvoir permettre l'annonce du démarrage de la banque le lendemain.

Pour la Mauritanie, qui aurait préféré que le capital de la BMICE soit réparti en fonction des PIB (produit intérieur brut) des pays fondateurs, «20 millions de dollars c'est une grosse somme, alors qu'elle représente à peine un euro ramassé par terre pour le Maroc ou la Tunisie», confie un haut fonctionnaire.

La BMICE, qui sera principalement chargée de financer les grands projets d'infrastructure communs aux cinq pays de l'Union du Maghreb arabe, aura son siège à Tunis